

Ausfahrt Salzburgring 23 Juni 2012

Nun war es soweit nach langem Bemühen ist es gelungen, den Salzburgring mit den Steyr-Traktoren befahren zu dürfen .

Herr Dir. A. Rainer genehmigte uns eine Stunde kostenlos den Ring zu benutzen .

Es ging los am Samstag um 9.00 Uhr in Berndorf . Dort kamen 23 Steyr – Traktoren des FSAT zusammen und fuhren auf Hinterwegen zum Ring .



Angekommen um 11.30 Uhr, stellten wir uns in dem Fahrerlager auf . Vom Streckenwart bekamen wir noch interessante Info über die Geschichte des Ringes wo einst Jochen Rindt , Nicki Lauda etc. ihre Runden zogen . Dann war es soweit .



Ein Streckenposten fuhr voran und öffnete die Schranken .
Dann entlang der Boxengasse auf den Ring . Jeder stieg auf's Gaspedal so tief es ging .
Es gab spannende Duelle und Überholmanöver.



Eine Dreiviertelstunde kurvten wir um den Ring der eine mehr Runden der andere weniger .



Um 13.15 Uhr ging es dann wieder Heimwärts zuerst nach Henndorf , wo wir im Gasthof 3 Eichen uns stärkten . Bei den Gesprächen am Tisch ging es natürlich um den Ring . Es hat schon etwas Besonderes, wenn die Schranken hochgehen und man driftet die Boxengassen entlang zum Ring. Nach dem Essen ging es dann heimwärts . Wieder etwas Besonderes was wir mit den Traktoren erlebten.

Franz Öller